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建建市市3300年年，，生生态态威威海海更更宜宜居居
今年将加强环境污染治理，让空气更新鲜

本报威海3月22日讯（记者
林丹丹） 记者从威海市第

十七届人民代表大会第一次会
议上了解到，2017年，威海将推
进生态宜居城市建设，提升城

市承载力和宜居度。
今年是地级威海市建市30

周年。2017年，全市经济社会发
展主要预期目标为：生产总值
增长8%左右，一般公共预算收
入增长9%左右，固定资产投资
增长11%左右，社会消费品零售
总额增长10 .5%左右，进出口保
持稳定增长，城镇和农村居民
人均可支配收入分别增长8%和
8 . 5%左右，居民消费价格涨幅

控制在3%左右，城镇登记失业
率控制在2%以内，完成省下达
的节能减排约束性指标。

2016年，威海全面落实绿
色发展理念，生态环境质量持
续优化。在此基础上，2017年，
威海将进一步推进生态宜居城
市建设。今年将加大森林资源、
湿地资源保护力度，加强自然
保护区、风景名胜区、海洋保护
区等生态功能区建设；统筹城

市地上地下建设，实施好地下
综合管廊项目，加快建设海绵
城市。推进美丽乡村标准化建
设和示范创建活动，新建农村
社区服务中心165个，开展普惠
式农村供暖试点。据了解，今年
威海将推进新建民用建筑准全
装修、开展美丽乡村标准化建
设和示范创建行动等工作，计
划建设市级美丽乡村连片示范
区5个、精品示范村50个。

今后，威海将不断提高生
态宜居城市品质。《政府工作报
告》指出：“加快建设国家产城
融合示范区，集中力量建设东
部滨海新城，增强各重点区域
城市功能。创建生态文明建设
示范市，全面加强大气、水、土
壤污染治理，环境空气质量稳
定达到国家二级标准，让山、
海、湾、滩、岛、泉、河焕发生机、
更加靓丽。”

本报临沂3月22日讯（记者
邱明）3月20日上午10点左

右，莒南天马岛景区一石屋发
生爆炸，造成两人当场死亡，公
安机关正全力调查处理中。

3月22日下午5点左右，临

沂市人民政府新闻办公室官方
微博“临沂发布”发布消息：3月
20日上午10点左右，莒南天马
岛景区一石屋发生爆炸，造成
屈某（男，51岁，济南人）、赵某

（男，20岁，菏泽人）当场死亡，

无其他人员受伤。经公安机关
初步排查，事故系烟花类材料
爆炸所致。因涉嫌非法储存爆
炸物品，相关涉案人员已采取
强制措施。公安机关正全力调
查处理中。

据了解，发生爆炸的石屋
位于莒南县天马岛景区《天马
忠魂》大型实景表演场内，是
表演场背景造型之一。表演场
存有用于制造表演效果的烟
花材料，事故发生后表演场已

经封闭。
《天马忠魂》演出剧本由莒

南县县志及民间记载的一段抗
金历史改编而成。演出采用威
亚、光影和烟雾等技术效果，还
原了两军交战时的场景。

临临沂沂一一景景区区发发生生烟烟花花材材料料爆爆炸炸
两人当场死亡

老老太太太太扶扶轮轮椅椅过过马马路路
俩俩辅辅警警以以身身挡挡车车护护送送

王伟光和于英成用身体和摩托车护住推轮椅的老太太并挡住来往车辆，直到老太太完全走到马路对面，两人

才离开。 （视频截图）

本报烟台3月22日讯（记者
柳斌 实习生 李阳） 22

日，一段“莱州交警协助老太过
马路”的监控视频刷爆了朋友
圈和微博，他们简单的举动感
动了众多网友，网友纷纷在评
论区留言、点赞。记者了解到，
两名乐于助人的小伙子是莱州
交警大队一中队的辅警，他们
也没想到这个小小的举动引起
了这么大的关注。

22日下午，记者联系上监控
视频中的两名辅警。他们分别是
莱州交警大队一中队的于英成
和王伟光。于英成今年25岁，从
警不到两年，王伟光今年24岁，
去年12月份刚刚踏上工作岗位。

“经常会遇到这样的事儿，
（这次）真没想到能引起这么大
的关注。”在接受记者采访时，
于英成多次重复这句话。

据于英成介绍，事情发生在
20日下午3点半左右。当时，他骑
着警用摩托车驮着同事王伟光
在路上巡逻。当车辆行驶到光州
路与文昌路交叉路口时，他们发
现一名老太太正扶着轮椅沿斑
马线过马路。老人沿文昌路由南
向北走，腿脚有些不灵便，走起
路来比较缓慢。路上还有不少从
文昌路左拐到光州路的车辆，老
太太处境非常危险。

这时，坐在后座的王伟光跳
下摩托车来到老太太面前，引导

车辆绕更大的弯儿，避免碰到老
太太。过了20多秒钟后，老太太
刚刚走到斑马线的中间，光州路
绿灯亮起，对面车辆开始启动，
朝老太太的方向驶来。

“不能让车碰到老太太。”
于英成立即骑摩托车来到老太
太侧面，用身体和摩托车护住
她并挡住来往车辆，直到老太
太完全走到马路对面，两人才
骑摩托车离开。

从监控视频中也不难看
出，老太太过马路时从其身边
经过的车辆很多，车速也比较
快，如果没有人帮助引导，很容
易发生交通事故。

“两个有爱心的交警，必须
点赞。”“一定要表扬这两个交
警。”“这样的交警必须‘曝
光’。”两人做好事的监控视频
公布后引起众多网友的转发、
评论和点赞。

于英成却说，他们平时遇
到这样的事儿很多。“其实，队
里的每个警察遇到这样的事儿
都会上前帮帮忙。”

刚从警不久的王伟光也不
断跟记者说，这是一件很平常的
事儿，谁遇到都会帮一把。谈到
为什么会选择交通辅警这一职
业时，王伟光说在他心目中交通
警察是一份光荣的职业，去年正
好遇到政府部门招聘，他毫不犹
豫地选择了这份职业。
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